



Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt
Nr. 31 Oktober / November 2011

Stiftung St. Johannes der Täufer Spendenbox für einen guten Zweck

„Ich habe schon alles! Was soll ich mit den netten Geschenken bloß anfangen?“ Diese Überlegungen stellt mancher an, wenn er ein Jubiläum, einen Hochzeitstag, einen besonderen Geburtstag, ein Sommerfest, oder ein Firmenjubiläum feiern möchte.

Die Stabstelle Fundraising im Erzbistum Köln hat eine Spendenbox entwickelt, die über die Stiftung allen kostenfrei zur Verfügung gestellt wird, die aus Anlass eines freudigen oder manchmal auch traurigen Ereignisses auf persönliche Geschenke oder Zuwendungen verzichten möchten, um statt dessen einen guten Zweck zu begünstigen.

Die ansprechend gestaltete Spendenbox kann mit dem gewünschten Spenden-



zweck beschriftet werden. Die Bitte um Zuwendungen aus besonderen Anlässen an die Stiftung St. Johannes der Täufer ist ein wertvoller Beitrag, um das Stiftungskapital zu erhöhen.

Michael Stephan